



たなばたしゅうかい



R3. 7. 7(水)

例年、地域の皆様と一緒に「七夕集会」をするのですが、新型コロナウイルスの影響で、今年度も園内のきく・もも・にじ組の子ども達のみで行いました。

はじめに、七夕のブラックシアターをみました。今回は、にじ組さんがブラックシアターのナレーターをしてくださいました。にじ組さんがお話してくれている声にきく組・もも組の子ども達は、一生懸命に耳を傾けていました。

その後、みんなで「お願い事がかないますように」という優しい気持ちで「たなばた」の歌をうたいました。

歌を歌った後、小グループに分かれて、ちょうちんや輪飾り、三角や四角の折り紙を繋げたり…、異年齢で制作活動を楽しみました。友達と一緒に教え合っ

て作ったり、一人で集中して作ったり…。それぞれにできたものを、笹に結びつけていました。



園の笹には、きく・もも・にじ組以外のクラスの子ども達のお願い事も、結んであります。保護者の皆様、ご協力ありがとうございました。子どもたちは、どんなお願い事をしたでしょう？皆さんの、願い事が叶いますように…。

今日のおやつは、「たなばたゼリー」でした。サイダーとカルピスの2層のゼリーの上に、みかんと、お芋のお星さまがのっています。見た目もとても可愛くて、みんなでおいしくいただきました。給食の先生方、ありがとうございました。

